

学校教育目標

豊かな心を持ち、進んで行動する生徒の育成

入場パフォーマンス  
「体育祭が延期なら  
テストの延期も  
希望する」



開会式  
さわやかな空気です

ストレッチ(村森  
大きな声で  
1・2・3・4・)



1年学年種目  
引自分  
張ります



3年学年種目  
このコースを走るのは  
覚悟が必要です



2年学年種目  
紅白玉入れ  
走っている先生のかごに  
玉を入れます  
ぶつけないでね

52回  
年日組  
跳んで優勝です



PTA種目  
関中名物 傀引きです



ぐるぐるびょん  
で全学年のA組、B組  
で協力して勝負です



全員リレー  
みんな一生懸命走ります



台風が接近しつつあったため、21日に予定していた体育祭を連休を飛び越え、平日の24日(火)に行うことと決定しました。涼しく、日焼けの心配のないよいコンディションの中、体育祭を終えることができました。保護者の方には、平日とということで見学できなかつた方やわざわざ仕事を振り替えてご来校頂いた方も多く、ご迷惑をおかけしました。大縄跳びでは52回という驚異の記録も飛び出し、生徒たちの頑張りに感心した一日となりました。

関中だより

令和元年  
9月 25日

第18号  
(文責 花岡)



↑  
学校のホー  
ムページに  
行ける  
QRコードで  
す。